

# Summerschool in Kenosha (USA) 2014

Vom 10.-23.08. besuchten 20 Studierende der Fakultäten Versorgungstechnik und Informatik der Ostfalia Hochschule für angewandte Wissenschaften für eine internationale "Summerschool" die Partnerhochschule in Kenosha (University of Wisconsin-Parkside). Geleitet wurde die Exkursion von den ProfessorInnen Bikker (I) und Sander (V).

In einem interdisziplinären Projekt mit 10 amerikanischen Studierenden wurden Android-Apps für die Meßdatenerfassung zur Wasseranalyse in Seen und Flüssen entwickelt. Somit waren auch "Messtage" zur Wasserprobenentnahme in regionalen Gewässern vorgesehen. Neben den Vorlesungen gab es aber auch tolle Exkursionen um "Land und Leute" kennenzulernen. Unter anderem an die School auf Freshwater in Milwaukee, nach Chicago oder in die Wisconsin Umgebung. [Anbei einige Eindrücke](#).

Alle hatten viel Spaß und Freude am internationalen Lernen und Austausch und wurden am Ende mit Abschluss-Zertifikaten belohnt.